



150周年記念キャラクター「あらしマウス」

文章 校長 仙田淳一

3学期 スタート ~ 飛躍 もして 心温かく ~

新年を迎え、気持ちも一新、希望に満ちたスタートとなったことと思います。本年もよろしくお願いたします。

ただ、1月1日に能登半島で起こった地震は、甚大な被害をもたらしたことに心を痛めます。また、今も続いている救助活動に一人でも多くの方の命が救われることを願うばかりです。



このような出来事があった中ですが、令和6年1月9日(火)3学期スタートの日に登校してきた荒島っ子の笑顔と元気いっばいの声とその輝く目からは、充実した冬休みであったという満足感と3学期もがんばるぞという意欲を感じることができました。この荒島っ子といっしょに、3学期、精一杯がんばろうと、私たち教職員も心に誓ったところです。

そして始業式では、次のようなお話をしました。

みなさん、おはようございます。

12月26日からの14日間の冬休みでした。元気に過ごすことはできましたか？

しかし、1月1日には、能登半島を中心に大きな地震があり、亡くなられた方、行方不明の方がおられます。そして今も、救助活動が行われています。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、救助活動により一人でも多く、命が救えたらと思うばかりです。

そして、皆さんは、今生きていることに感謝し、3学期も「あかるく」「げんきに」「なかよく」すごしましょう。

さて、今年の干支は「辰年」そう「龍どし」ですね。また、3年生の学年だよりには、こう書かれています。

「物事が目に見えて大きく動き、変わっていく年、心も体もさらに大きく成長できるように頑張ろう！」
龍が大空を駆け上るように、みなさん、ぐんぐんと成長しましょう。



3学期は、一年間のまとめの学期です。昇降口に掲示されている「あかるく、なかよく、けんかなし！！あいさつも日本一」についてどうだったか振り返ってみましょう。また、3学期は、次の学年への準備の学期です。1年生は2年生へ、2年生は3年生へ、3年生は4年生へ、4年生は5年生へ、5年生は最高学年となり、6年生は中学生に向かって進みます。一人一人が次の学年に向け「飛躍」していきましょう。

3学期は、6年生は3月15日(金)の卒業式まで、1～5年生は3月22日(金)の修了式まで、短い3学期であります。しっかりと学び、仲良く元気に過ごせるよう支えていきたいと思ひます。保護者の皆様には、3学期もご支援とご協力をよろしくお願いたします。

「メディアコントロール力」を意識！～ご協力ありがとうございました。～

10月6日(金)～12日(木)は、安来三中校区一斉の「メディアコントロールウィーク」でした。安来三中校区小中連携協議会では、昨年度に引き続き「メディアと上手につきあうための力(メディアコントロール力)」を育てることに取り組んでいます。

メディアに関わる課題として

- 1 ネットやゲームをして生活が乱れたり、学力に影響を及ぼしたりしている。
- 2 LINEやインスタグラムなどのSNSの使い方で友人とトラブルを起こしてしまう。
- 3 直接人と関わる時間が減り、人と関わる力が育たない。



ご家庭におかれましては、お子さんとメディアに関する約束やめあてを話し合われ、励ましていただきながら一緒に取り組まれたことと思います。ご協力、本当にありがとうございました。

以下に、お子さんに向けてのコメントだったと思いますが、今後のご家庭での取組の参考になればと思い、ほんの一部ですが記載させていただきます。

保護者の皆様のコメントから

- 「何時から何時まで」と始めに約束をすることで決められた時間内で使用することができました。
- 子どもが自分で意識して見過ぎないようにしていた所が良かったです。
- 休みの日にはなかなか時間を守ることができなかつたのですが、平日は気をつけながらできたと思います。
- メディアの代わりに本を読んだり運動をしたりして健康的に過ごすことができました。本はこれからもたくさん読んでほしいです。
- テレビを見る時間の長さの他にもテレビ画面に近づきすぎないで見るように気をつけようね。
- 姿勢に気をつけて見ることでガラガラすることが少なくなりました。
- 時間内で約束を守るのは難しかったですが、子どもが何をみているか分かって良かったです。
- 子どもにも子どもなりの言い分があると思うので常にコミュニケーションをとりながら取り組んでいきたいです。私たちは子ども時代を経て大人になるので、子どもの話に耳を傾けたいな一と思っています。
- メディアを使うときに、家族やいとこと一緒に会話を楽しみながらできていて良かったです。チャレンジシートがないときにも意識ができるといいね。
- この一週間は自分なりに意識して取り組めたと思うので、このまま継続していこう。
- 久しぶりに粘土を出して遊んだり手芸に挑戦したり、いつもとは違う休日の時間をもてよかったと思います。
- 以前に比べて時間を意識してメディアを使用するようになりました。
- 時節柄、メディアで見聞を広げることにもなるので、親としては悩みどころです。
- メディアは、30分ごとに5～10分程度の休憩を入れてくださいね。
- ゲームの時間は守れていたけどテレビを見る時間が長かったので、一週間に何日かはテレビを切って親子で楽しめる時間をとるようにしたいです。
- 子どもたちなりに考えて、メディアを使わなくても楽しめることを見つけていたので、良い発見でした。大人も少し控えることを考えなくてはなあ、と思いました。
- ゲームやスマホも楽しいけれど友だちと一緒に体を動かして遊んでいると楽しいね。でも、少々帰りが遅いのが気になったな。



「6年生を送る会」の日時について(お詫びと訂正)

年度始めにお配りした年間行事予定一覧には、「6年生を送る会」を3月1日(金)としていましたが誤りです。お詫び申し上げます。正しくは、次の通りですので訂正いたします。

6年生を送る会 2月29日(木) 2、3校時